

Reconocen en Bélgica resistencia de Cuba frente al bloqueo



Partido del Trabajo de Bélgica

Bruselas, 8 feb (RHC) El Partido del Trabajo de Bélgica (PTB) resaltó hoy en una publicación en las redes sociales, la resistencia de Cuba ante el bloqueo que le impone Estados Unidos por más de seis décadas.

La organización reconoció que pese a la agresividad estadounidense, la isla continúa por su camino socialista, al cumplirse hace apenas unos días 60 años de la firma por el entonces presidente John F. Kennedy de la orden ejecutiva 3447 que oficializó el cerco, aplicado desde mucho antes.

Estados Unidos ha tratado en todo este tiempo de estrangular económica, comercial y financieramente a la pequeña isla, como parte de su propósito de apagar cualquier intento de los países del Sur de apostar por su independencia, subrayó.

El PTB denunció las consecuencias del bloqueo en la vida diaria de los cubanos, desde la falta de

medicamentos y la imposibilidad de utilizar programas informáticos hasta el obstáculo a transacciones financieras.

Incluso la nación antillana lidió con la necesidad de jeringuillas para completar su campaña de vacunación contra la Covid-19, advirtió el partido progresista, que citó un reporte del año pasado de la organización humanitaria Oxfam sobre el impacto de esa política de Washington.

Pero Cuba resiste, aun cuando el bloqueo fue reforzado por la administración de Donald Trump (2017-2021), hostilidad mantenida por su sucesor Joe Biden, insistió.

Durante su gestión, Trump decretó 243 medidas para estrechar el cerco contra la isla, 60 de esas acciones dictadas en plena pandemia de la Covid-19, y todas en aplicación a un año de la llegada de Biden a la Casa Blanca, pese a sus promesas de campaña electoral de eliminar algunas de ellas y revisar otras.

El PTB destacó que Cuba sigue su rumbo socialista, marcado por logros sociales como la salud y la educación gratuitas y la erradicación del analfabetismo.

También valoró el éxito de la mayor de las Antillas en la creación de vacunas para combatir la Covid-19 y su solidaridad con otras naciones del planeta golpeadas por la pandemia, entre ellas de Europa.

Cuba inspira desde hace 60 años a los pueblos que aspiran a su soberanía, afirmó el PTB, que demandó en su publicación respeto para el país caribeño y el fin del bloqueo que le impone Estados Unidos.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285414-reconocen-en-belgica-resistencia-de-cuba-frente-al-bloqueo>



Radio Habana Cuba